

# Kinderhilfe in Arequipa / Peru

Die Überschüsse der Einnahmen für das monatliche Gemeindemittagessen spenden wir für dieses Projekt.



Mutter-Kind-Hilfe und medizinische Versorgung



Einige Schüler/innen erhalten Stipendien



Schulkinder aus 2 christlichen Schulen in der Millionenstadt Arequipa

Frühstücksprogramm für 1500 Kinder in 9 Gemeinden, einem Kinderheim und in den Schulen



Familie Reuter, ehemalige Freiburger, erfüllen den Auftrag seit vielen Jahren gemeinsam mit vielen einheimischen Mitarbeitern.